

KSEI Meurah Silue Adakan Diklat Ekonomi Islam dan Rapat Kerja



KSEI Meurah Silue Adakan Diklat Ekonomi Islam dan Rapat Kerja

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Kelompok Studi Ekonomi Islam (KSEI) Meurah Silue Universitas Malikussaleh menyelenggarakan Pendidikan dan Pelatihan (Diklat) Ekonomi Islam ke - IV, pelantikan, serta rapat kerja yang dilaksanakan di Ruang Kuliah Internasional 36 Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe selama dua hari Sabtu-Minggu (4-5/5/2024).

pada tahun ini, KSEI Meurah Silue mengangkat tema "Membangun Generasi Ekonom Muda Yang Berintegritas dan Berinovasi". Untuk tema pelantikan serta rapat kerja yaitu “Merajut Komitmen, Menguatkan Solidaritas Kader - Kader KSEI Meurah Silue Universitas Malikussaleh Bersatu dalam Aksi Untuk Mewujudkan Perubahan”.

Pada DEI (Diversity, Equity, and Inclusion) dan pelantikan ini, KSEI Meurah Silue juga menghadirkan beberapa tamu undangan yaitu Kaprodi Ekonomi Syariah, Chalirafi MSi , dan juga Muhammad Hafizh ME sebagai pemateri pertama membahas mengenal lebih dekat dengan ekonomi Islam, kemudian Ahmad Zubair SE sebagai pemateri kedua membahas sejarah KSEI Meurah Silue, dan Herman Aziz sebagai perwakilan dari Fossei Sumbagut Yang membahas tentang ke Fossei sejarah Fossei.

Kaprodi Ekonomi Syariah, Chalirafi mengatakan, makna didalam tema tersebut adalah agar di dalam berorganisasi, KSEI menciptakan kader - kader yang berintegritas serta mampu lebih berinovasi terhadap perkembangan dunia ekonomi Islam. Serta mampu kembali merajut komitmen untuk menguatkan rasa solidaritas antar sesama kader - kader KSEI Meurah Silue Universitas Malikussaleh untuk mewujudkan suatu perubahan yang lebih baik.

“Semoga KSEI Meurah Silue Periode 2024 - 2025 ini dapat menumbuhkan potensi yang dapat membentuk karakter yang kuat terhadap kader - kader KSEI agar mampu untuk berkarir di tingkat regional maupun nasional dan belajar dari pengalaman sebelumnya serta kembali menjalin hubungan kerja sama dengan Himekis, saling bantu membantu untuk memperjuangkan ekonomi Islam,” katanya.

Herman Aziz dalam kata sambutannya menyampaikan, semoga KSEI Meurah Silue dapat mengikuti agenda Temilreg (Temu Ilmiah Regional) yang akan diadakan di USU Medan. Adapun berbagai macam perlombaan yang akan diikuti adalah LKTI, Olimpiade Ekonomi Islam, Debat Ekonomi Islam, Video Kreatif, dan Business Plan.

“Harapannya KSEI Meurah Silue agar dapat mengikuti lomba Temilreg tersebut," Herman Aziz.

Dengan terpilihnya Baharuddin Ali Tanjung sebagai Presiden KSEI Meurah Silue Universitas Malikussaleh periode 2024 - 2025, Herman menyampaikan pesan kepada kader-kader KSEI mari kita kembali untuk memperbaiki dan mempererat ukhuwah Islamiyah antar sesama kader dan menciptakan kader yang mampu bersaing di tingkat regional maupun nasional, dengan cara saling bekerja sama, bertanggung jawab, dan aktif kembali, untuk KSEI yang berkualitas dan memiliki jiwa kepemimpinan.

Pembina KSEI Meurah Silue, Mukhlis Muhammad Nur MA menyampaikan, “Semoga dengan terpilihnya Baharuddin Ali Tanjung dapat menjalankan amanah yang diberikan, dipertanggungjawabkan, serta mampu membawa visi dan misi yang direncanakan tercapai secara bersama - sama dalam membumikan ekonomi Islam,”.[tmi]

Tanggal: 08 May 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Ekonomi Unimal](#),